



## Calendrier de M<sup>gr</sup> l'Archevêque / Archbishop's Schedule +Albert LeGatt

**NOVEMBRE 2021**



**NOVEMBER 2021**

- |   |             |   |
|---|-------------|---|
| 02.11.21  | 9h00-16h00  | Présentation de la nouvelle traduction française du Missel romain, par Mgr Daniel Jodoin, à la Cathédrale de Saint-Boniface /<br>Presentation of the new French translation of the Roman Missal, by Archbishop Daniel Jodoin, at the St. Boniface Cathedral |
|  | 13h00-15h00 | Rencontre du Comité tridiocésain de la Semaine nationale pour la vie et la famille, au Centre diocésain de Winnipeg<br>National Week for Life and the Family Tridiocesan Committee meeting, at the Winnipeg Diocesan Centre                                 |
| 03.11.21  | 19h00       | Confirmation – St. Gerard   |
| 04.11.21  | 12h00-14h00 | <i>Célébrez le 150<sup>e</sup> du Manitoba avec Sara Riel, à la Cathédrale de Saint-Boniface /<br/>Celebrate 150 with Sara Riel, at the St. Boniface Cathedral</i>  |
| 06.11.21  | 17h00       |  Confirmation – St. Émile  |
| 07.11.21  | 9h00        | Messe en français à la paroisse Saint-Malo /<br>French Mass at St. Malo Parish  |
|   | 11h00       | Messe en anglais à Blessed Margaret Poll Catholic Community<br>English Mass at Blessed Margaret Poll Catholic Community   |
|   | 19h00       | Rencontre avec les membres du Conseil pour les affaires économiques de la paroisse Saint-Malo /<br>Meeting with the members of the Finance Council of Saint-Malo Parish   |
| 09.11.21  | 10h30-15h30 | Rencontre du Conseil diocésain des prêtres, au Centre archidiocésain /<br>Diocesan Council of Priests' meeting, at the Archdiocesan Centre  |
|   | 19h00       | Rencontre de la Commission diocésaine pour la promotion des vocations, au Centre archidiocésain /<br>Meeting of the Diocesan Commission for the promotion of vocations, at the Archdiocesan Centre  |
| 10.11.21  | 16h00       | Assemblée générale annuelle du Réseau Compassion Network/CHSM, à Inn at the Forks /<br>Annual General Meeting of Réseau Compassion Network/CHSM, at the Inn at the Forks  |
| 10.11.21  | 19h00       | Confirmation – St. Andrew Bobola  |

Calendrier de Mgr l'Archevêque / Archbishop's Schedule  
Novembre 2021 / November 2021




- |          |             |   |
|----------|-------------|---|
| 13.11.21 | 9h00-12h00  | Rencontre du Conseil diocésain de la pastorale, <u>session en français</u> , à la paroisse Notre-Dame-de-la-Nativité à Somerset /<br>Diocesan Pastoral Council meeting, <u>French session</u> , at Notre-Dame-de-la-Nativité Parish in Somerset                       |
|          | 13h00-16h00 | Rencontre du Conseil diocésain de la pastorale, <u>session en anglais</u> , à la paroisse Notre-Dame-de-la-Nativité à Somerset /<br>Diocesan Pastoral Council meeting, <u>English session</u> , at Notre-Dame-de-la-Nativité Parish in Somerset                       |
| 14.11.21 | 9h00        | Messe en français à la paroisse Saint-Malo /<br>French Mass at St. Malo Parish  |
|          | 11h00       | Messe en anglais à Blessed Margaret Poll Catholic Community<br>English Mass at Blessed Margaret Poll Catholic Community   |
| 16.11.21 | 11h00-12h00 | Rencontre avec les membres du Conseil paroissial de la pastorale de la paroisse Saint-Malo, à Saint-Malo /<br>Meeting with the members of Parish Pastoral Council of Saint-Malo Parish, at Saint-Malo   |
|          | 19h00       | Célébration du 75 <sup>e</sup> anniversaire de la radio CKSB, à la Cathédrale de Saint-Boniface /<br>Celebration to mark the 75 <sup>th</sup> anniversary of CKSB radio station, at the St. Boniface Cathedral  |
| 17.11.21 | 15h00-16h30 | Rencontre œcuménique du Dialogue des évêques anglicans et catholiques romains du Canada, par le biais de Zoom /<br>Ecumenical Meeting of the Anglican-Roman Catholic Bishops' Dialogue of Canada, by Zoom   |
|          | 19h00       | Rencontre annuelle du <i>Saint Boniface Diocesan High School Bursary Fund</i> , par le biais de Zoom /<br>Annual Meeting of the Saint Boniface Diocesan High School Bursary Fund, by Zoom   |
| 18.11.21 | 14h00       | Visite avec les Sœurs Grises de Saint-Boniface, à la Résidence Despins /<br>Visit with the Grey Nuns of St. Boniface, at Résidence Despins  |
|          | 19h00       | Rencontre du Conseil des consultants pour les écoles catholiques du Manitoba et des présidents des Conseils d'administration des écoles, par le biais de Zoom /<br>Meeting of the Manitoba Catholic Schools Board of Consultants and the School Board Chairs, by Zoom |
| 19.11.21 | 14h00-16h00 | Rencontre du Groupe aviseur concernant les efforts diocésains pour la Vérité et la Réconciliation, au Centre archidiocésain /<br>Meeting of the Advisory Group regarding the diocesan efforts for Truth and Reconciliation, at the Archdiocesan Centre                |
|          | 19h00       | Messe d'ouverture pour souligner la Journée diocésaine mondiale de la jeunesse 2021, à la Cathédrale de Saint-Boniface /<br>Opening Mass to mark the 2021 Diocesan World Youth Day, at the St. Boniface Cathedral   |
| 20.11.21 | 9h00-12h00  | Rencontre du Conseil diocésain de la pastorale, <u>session en français</u> , à la Cathédrale de Saint-Boniface /<br>Diocesan Pastoral Council meeting, <u>French session</u> , at the St. Boniface Cathedral  |
| 20.11.21 | 13h00-16h00 | Rencontre du Conseil diocésain de la pastorale, <u>session en anglais</u> , à la Cathédrale de Saint-Boniface /   |

Calendrier de Mgr l'Archevêque / Archbishop's Schedule  
Novembre 2021 / November 2021



Diocesan Pastoral Council meeting, English session, at the St. Boniface Cathedral

21.11.21	9h00	Messe en français à la paroisse Saint-Malo / French Mass at St. Malo Parish
	11h00	Messe en anglais à Blessed Margaret Poll Catholic Community English Mass at Blessed Margaret Poll Catholic Community
22.11.21	13h30-16h00	Rencontre du Doyenné du ministère auprès des autochtones, au Centre archidiocésain / Native Ministry Deanery meeting, at the Archdiocesan Centre
23.11.22	14h00-16h00	Rencontre du Conseil diocésain d'administration, au Centre archidiocésain / Diocesan Administration Council meeting, at the Archdiocesan Centre
	19h00	Rencontre des évêques du Manitoba et le Comité de formation des diacres permanents / Meeting of the Manitoba bishops and the Diaconate Formation Committee
25.11.21	13h30	Rencontre du Conseil des consultants pour les écoles catholiques du Manitoba et des pasteurs des écoles catholiques, par le biais de Zoom / Meeting of the Manitoba Catholic Schools Board of Consultants and Pastors of Catholic schools, by Zoom
	19h00	Rencontre du Conseil diocésain de l'éducation catholique, au Centre archidiocésain / Meeting of the Diocesan Catholic Education Council, at the Archdiocesan Centre
26-28.11.21		Visite à Berens River / Visit at Berens River
28.11.21	10h00	Confirmation – Berens River 
29.11-01.12.21		Rencontre fraternelle des évêques, Qu'Appelle, SK / Bishops' fraternal meeting, Qu'Appelle, SK

